

**3**

**Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP**

**Einführung einer blauen Abgasplakette für Dieselfahrzeuge**

Wir fragen den Senat:

1. Welche Haltung vertritt der Senat in Bezug auf die Überlegungen der Umweltminister der Länder, eine blaue Abgasplakette für Dieselfahrzeuge einzuführen?
2. Für welche Straßen bzw. Bereiche im Stadtgebiet Bremen wäre eine Neuabgrenzung einer Umweltzone denkbar, und wie bewertet der Senat die Auswirkungen auf die lokale Wirtschaft?
3. Ist das Aufrechterhalten von Fahrverboten aufgrund von Feinstaubausstoß aus Sicht des Senats weiterhin erforderlich?

Rainer Buchholz, Dr. Magnus Buhlert, Lencke Steiner und Fraktion der FDP